

## Ein Container voller Hilfe – aus Fritzlar in die weite Welt!

Hilfsgüter für Uganda

Im Sommer 2021 reist ein Container voller Hilfe nach Uganda! Pflegebetten und Ultraschallgeräte für Krankenstationen, Schultafeln und –material, Nähmaschinen für die Ausbildung in HIV-AIDS-Projekten und ein voll funktionsfähiger Traktor mit Ersatzteilen für Landwirtschafts- und Bauprojekte sind ein Teil der Hilfslieferung. Die regionale, hessenweite, sogar deutschlandweite Unterstützung ist groß! Viele wertvolle Spenden von Schulen, Firmen, Bürgerinnen und Bürgern füllen den Container nach und nach und machen sich schon bald auf die Reise, um bedürftigen Menschen in Uganda Hilfe zu schenken.

Seit 1983 setzt sich das Kinderhilfswerk GLOBAL CARE in Zusammenarbeit mit lokalen Partnerorganisationen in Uganda für bedürftige Kinder und ihre Familien ein. Persönliche Patenschaften für etwa 900 Kinder schenken ihnen eine bessere Zukunft. Durch das HIV/AIDS-Programm t.a.p.p., Schulbau, die Errichtung von Dorfbrunnen, Aufbau von Krankenstationen oder effektive Katastrophenhilfe wird das Leben zahlreicher Menschen in Uganda nachhaltig verändert. GLOBAL CARE Geschäftsführerin Beate Tohmé freut sich sehr über das große Engagement: **„Ein herzlicher Dank geht an alle, die diese besondere Hilfsaktion möglich machen!“** Aktuelle Informationen sowie eine Fotogalerie ist zu finden auf: [www.kinderhilfswerk.de/container](http://www.kinderhilfswerk.de/container)

Seit letzter Woche befindet sich Uganda wieder in einem strengen Lockdown. Die neuen Maßnahmen beinhalten die Schließung von Schulen, die Schließung von Wochenmärkten, die Aussetzung von Reisen zwischen den Bezirken und die Aussetzung von Gottesdiensten für vorläufig 42 Tage. Die Auswirkungen der Pandemie treffen die Ärmsten der Armen am härtesten. Jede Hilfe zählt - auch ohne Sachspenden kann den bedürftigen Menschen in Uganda geholfen werden. Das Kinderhilfswerk ist dankbar für jede Spende, die ihnen neue Hoffnung und eine bessere Zukunft schenkt.